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議会傍聴は数回経験があるが、審議内容の細かな事は、説明時間

も少なく充分に理解する迄行かない事と、質問や回答関係者も声

に元気なく、特に役所側の回答の声が小さく、元気がない。質問

事項についても、現実の問題を議員さん、行政も充分理解してい

ないのではないかと思うことが多い。議員諸氏はもちろん行政側

職員ももっと現場の実情の把握と実態の理解につとめ、実情に

あった政策の提言、実施を充分検討してほしいものです。

１２月定例会に傍聴にいらした方にアンケートのご協力をお願い

しました。

多数のご意見をいただきましたので、一部をご紹介します。

初めて議会の傍聴をさせて頂きました。村のいろいろな問題点を

聞く事が出来、勉強になりました。美浦村に住んでいても知らな

いことが沢山ありますが、これからこの様な機会がありましたら

関心を持ち参加したいと思います。

村の状況等を、わかりやすく知ることができ、参加できて良かっ

たです。ふれ愛プラザ内に健康相談コーナーを設けて、気軽に血

圧測定や動脈硬化指数等ができたらいいと思います。
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ご協力ありがとうございました。


